

Pohon Tumbang Timpa Mobil di Merdeka Walk



Medan, 9/1 (LintasMedan) – Petugas Dinas Pertamanan Pemko Medan berusaha mengevakuasi satu unit mobil yang tertimpa pohon besar yang tumbang areal Lapangan Merdeka/Merdeka Walk Jalan Balai Kota Medan, Senin

siang. Petugas terlihat memotong pohon tersebut.

Pohon tumbang menimpa dua unit mobil yang sedang parkir di lokasi itu. Seorang pengendara sepeda motor yang melintas juga turut terluka akibat terkena ranting pohon.



Pengendara sepeda motor bernama Andi mengalami luka ringan. Sedangkan pengendara mobil BK 69 UB bernama Asril mengalami luka yang cukup parah.

“Kedua korban sudah dibawa ke rumah sakit terdekat untuk mendapat perawatan,” kata Kasat Lantas Polresta Medan, AKBP Indra Marwan, yang turut memantau proses evakuasi.

Kejadian ini membuat arus lalu lintas di sekitar Lapangan Merdeka menjadi macet.(LMC/irma)

Aksi Damai Bela Islam di Medan



Puluhan ribu peserta aksi damai Doa Bersama Bela Islam Jilid III 212, di Medan, Jumat.(2/12) berlangsung tertib dan lancar.(Foto:LintasMedan/irma)

Kebakaran Aksara Plaza



Sejumlah petugas berusaha memadamkan api yang menghanguskan bangunan Aksara Plaza

Medan, Selasa (12/7). Kebakaran yang berasal dari lantai dua pusat perbelanjaan itu menyebabkan setidaknya 700 toko/kios terbakar dengan kerugian mencapai miliaran rupiah. (Foto: LintasMedan/Humas Polda Sumut)

Hijaunya Stand Kota Binjai



Ragam tanaman organik, seperti selada, sawi, terung dan lain-lain turut menghijaukan stand Kota Binjai di ajang Pekan Raya Sumatera Utara. Wali Kota Binjai H Muhammad Idaham saat mengunjungi stand tersebut, baru-baru ini mengatakan di wilayah yang dipimpinnya itu saat ini sedang gencar melakukan penghijauan termasuk menanam sayur-sayuran bebas bahan kimia. Selain sayur mayur stand Kota Binjai juga memamerkan sejumlah furniture dengan bahan dasar bambu hasil kreasi Usaha Kecil Menengah (UKM) di Kota Binjai. (Foto:LintasMedan/irma)

Dodol Langkat di PRSU



Intan, salah seorang puteri Kabupaten Langkat memamerkan panganan dodol yang menjadi makanan andalan kabupaten tersebut, dipamerkan pada stand Kabupaten Langkat di arena Pekan Raya Sumatera Utara, yang mulai dibuka Jumat (18/3) malam. Selain dodol daerah ini juga terkenal dengan beragam makanan lainnya seperti manisan dan kue-kue tradisional turut dipamerkan di ajang tahunan ini. (Foto: Lintas Medan/Irma)

Lihat Peta



Komandan Korem 023/KS Kolonel Inf. Facri (kedua kanan) didampingi Dandim 012/TS Letkol Inf Uyat dan Danramil 0212 Siabu Kapten B Hutabarat melihat peta wilayah perbukitan Dolok Antarsah, di Desa Pintu Padang Julu, Kecamatan Siabu,

Kabupaten Mandailing Natal, Kamis (28/1). Sebagian kawasan perbukitan itu direncanakan akan dijadikan lokasi lapangan tembak. (Foto:LintasMedan/Arifianto)

Tanam Padi



Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Mandailing Natal (Madina) Taufik Zulhandra Ritonga bersama Danramil 0212 Siabu Kapten S Hutabarat serta para petani dan pihak-pihak terkait, melakukan persemaian benih padi dalam rangka mendukung program Upaya Khusus Swasembada Pangan, di Kelurahan Simangambat, Kecamatan Siabu, baru-baru ini. Kegiatan tersebut sekaligus bertujuan mendukung target Pemprov Sumut meningkatkan hasil panen komoditas pangan, termasuk jagung dan kedelai. (Foto: LintasMedan/Arifianto)

Doa Akbar Tahun Baru



Uma
t
Isl
am
men
gik
uti
zik
ir
akb
ar
dan
doa
ber
sam
a

menyambut Tahun Baru 2016 di Lapangan Merdeka Medan, Kamis (31/12) malam. Zikir akbar dan doa bersama tersebut untuk menyambut Tahun Baru 2016 agar seluruh umat beragama meningkatkan keimanan dan ketakwaan serta mendoakan bangsa Indonesia dijauhkan dari bencana dan diberikan keselamatan. (Foto: LintasMedan/ist)

Polisi Jaga Ketat Kantor PPP Sumut



Aparat kepolisian melakukan pengawalan ketat Kantor Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Sumatera Utara, Senin (28/12), terkait rencana perebutan kantor yang akan dilakukan massa PPP dari kubu Djan Fariz. Kelompok massa berkumpul dari Lapangan Merdeka Medan, sejak pukul 8.30 kemudian menuju Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM. Selanjutnya informasi diperoleh massa akan menuju kantor PPP Sumut di Jalan Raden Saleh Medan. (Foto:LintasMedan/Irma)

Penanaman Padi Perdana Varietas Kartika-I



Kepala Staf
TNI Angkatan
Darat (KSAD)
Jenderal
Mulyono (kiri)
bersama
Menteri
Pertanian
Amran Sulaiman
(kedua kiri)
dan Plt
Gubernur Sumut
Tengku Erry
Nuradi (paling
kanan),
melakukan

penanaman padi perdana Varietas Kartika I di lahan Desa Ramunia Dem-Area Kodam I Bukit Barisan, Kabupaten Deli Serdang, Rabu (23/12). KSAD mengajak Babinsa bersama-sama bekerja gotong royong dengan petani untuk mencapai swasembada padi, jagung dan kedelai kurang dari tiga tahun. (Foto: LintasMedan/ist)